

La planta de Gamesa Aeronáutica en Sevilla inició su actividad el pasado año

GAMESA INICIA LOS SUMINISTROS A BOMBARDIER CON LA ENTREGA DEL PRIMER ESTABILIZADOR VERTICAL PARA EL AVION CRJ 700

Gamesa, a través de su filial andaluza **Easa del Sur**, ha iniciado el suministro de equipos a Bombardier con la entrega del primer estabilizador vertical fabricado en la planta sevillana con destino al empenaje del avión regional CRJ 700 de la compañía canadiense.

Este avión ha sido certificado a principios del 2001, lo que supone unas buenas perspectivas de ventas para **Easa del Sur** en los próximos años ya que Bombardier tiene una amplia cartera de pedidos en firme de sus clientes. Además, la planta sevillana está preparando, en estos momentos, un prototipo del otro modelo que va a fabricar, el CRJ 900. Este prototipo debe estar listo en el primer semestre de este año para que Bombardier continúe con su proceso de certificación. Entre los dos modelos, **Easa del Sur** saturará las actuales instalaciones en Alcalá de Guadaira.

El sistema de producción que **Gamesa Aeronáutica** está implantando en Sevilla está basado en una correcta organización de la misma lo que permite aumentar los rendimientos de producción y mejorar la calidad de sus productos, atendiendo así las expectativas de su cliente.

Gamesa ha invertido 2.500 millones de pesetas en la puesta en marcha de la planta de **Easa del Sur** en el polígono industrial sevillano de Alcalá de Guadaira, que ha supuesto la creación de más de un centenar de puestos de trabajo.

Debido a las particulares características de la actividad de montaje aeronáutico, **Easa del Sur** tendrá una influencia destacada en la creación de puestos de trabajo. La empresa prevé dar empleo directo a 170 personas a finales de 2001, cifra que podrá duplicarse en los tres años siguientes, y realizará un gran esfuerzo en materia de formación ya que el sector requiere una mano de obra cualificada. En este sentido, **Easa del Sur** está trabajando con las diferentes Administraciones con el fin de satisfacer la demanda laboral que se ha generado por el impulso de este sector en Sevilla.

Gamesa es fabricante y suministrador principal de productos, instalaciones y servicios tecnológicamente avanzados en los sectores aeronáutico y de energías renovables. En el año 2000 obtuvo un beneficio neto de 47,5 millones de euros, un 22% más que en 1999, y está previsto aumentar este porcentaje hasta el 30% en el presente ejercicio.

Vitoria, 14 de mayo de 2001

1

La constitución de **Easa del Sur** se enmarca dentro de un protocolo de colaboración entre **Gamesa** y la Junta de Andalucía, firmado en el año 2000. Este acuerdo establece una serie de compromisos por ambas partes cuyo fin principal es la potenciación y desarrollo por parte de **Gamesa** de actividades industriales tecnológicamente avanzadas, así como el desarrollo e implantación de instalaciones de aprovechamiento de las energías renovables, especialmente energía eólica y solar.

De acuerdo con este protocolo, **Gamesa** se compromete a desarrollar un Plan de Actuación Industrial, que recoge una serie de proyectos industriales y tecnológicos que deberán ser estudiados con el fin de confirmar la viabilidad técnica y económica de su implantación en Andalucía. La realización de una parte de estos proyectos, entre ellos el de **Easa del Sur**, supone la implantación de **Gamesa** en Andalucía, como uno de los grupos industriales destacados de esta Comunidad Autónoma.